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25 SESSÃO 

14.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
 
        Ata n.º 25/2023 – Aos oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três 
(08/05/2023), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 
de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Quinta Sessão e Decima Quarta sessão 
Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir 
Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (João 14, 21-22), realizado 
pelo vereador Odair José Bovo. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata 
n. 24/2023, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio  N º 152/2023 – 
Autoria da secretaria de educação. Dando ciência ao plenário que o ônibus da municipalidade 
estará levando alunos do colégio estadual do Campo a Expoingá-Pr, dia 09 ou 12/05/2023; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO N.º 002/2023 - Autoria Vereadores: Claudeir Gordiano, Rosely 
Aparecida Paixão e Izabel Martins da Cruz Barros. SUMULA: Dispõe sobre a criação da Galeria 
Rosa da câmara municipal de vereadores de Lidianópolis – foi encaminhado para a comissão de 
Justiça e redação final, finanças e orçamentos; PROJETO DE LEI n.1.234/2023. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Fica autorizado o Poder Executivo a efetivar o prolongamento da rua Santa 
Catarina e criar a rua Jair Francisco Dias que especifica e da outras providencias; PROJETO DE 
LEI N º 1.236/2023 – Autoria Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o tratamento favorecido, 
diferenciado e simplificado para microempresas, empresa de pequeno porte e micro 
empreendedores individuais sediadas local ou regionalmente, em conformidade com as normas 
gerais previstas na Lei complementar nº 123, de 14 de dezembro de 2006, no âmbito municipal 
e da outras providências; INDICAÇÃO Nº 029/2023 - Autoria: Vereador Fabio Pinheiro da Silva. 
SUMULA: Solicita do Poder Executivo, através da secretaria de obras, reparos no carreador que 
da acesso ao sitio Ze Lemos, nessa municipalidade; INDICAÇÃO Nº 030/2023 -  Autoria: 
Vereador Antônio Augusto Maciel Filho. SUMULA: Que seja providenciado Reparo e  
Alargamento da Ponte que da  acesso ao pesqueiro do Goiabinha, nesta municipalidade; 
INDICAÇÃO Nº 031/2023 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita do Poder 
Executivo que seja providenciado o Cascalhamento e melhoria na Estrada do sr. Alcides na 
comunidade Santa Terezinha, nesta municipalidade.  No EXPEDIENTE, fez uso da palavra os 
vereadores: ODAIR JOSE BOVO, Relação às matérias lidas já aproveito parabeniza todos pelas 
indicações pelo projeto elaborado também por essa casa e só comentar um pouquinho em 
relação ao projeto de lei 1236 que eu acho muito importante a população está sabendo né é 
uma oportunidade das Pequenas Empresas das microempresa e também questão individual né 
está participando acredito das licitações do nosso município é o que eu entendi posso estar 
lendo aqui no artigo 2º o tratamento favorecido e diferenciado será concedido com os 
seguintes objetivos promover no parágrafo 2º promover o desenvolvimento econômico social 
no âmbito local e regional incentivar a geração da empresa de empregos ampliar a eficiências 
das políticas públicas incentivar e formalizar Empreendimentos e incentivar inovação 
tecnológica intimizar ações de fiscalização na execução de contratos administrativo Então vai 
criar esse regionalmente né Então as pequenas empresas podem estar participando dando 
oportunidade das nossas licitações do município Então acho muito interessante o projeto 
obrigado. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte matéria para aprovação. PROJETO DE 
LEI n.1.234/2023. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizado o Poder Executivo a 
efetivar o prolongamento da rua Santa Catarina e criar a rua Jair Francisco Dias que especifica e 
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da outras providencias. DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente tá com a palavra 
referente ao projeto 1234 que cria o nome da Rua Jair Francisco Dias sou favorável vejo a 
importância do ligamento aí do nosso Parque Industrial  haja vista aí com o governo do estado 
o Ratinho Júnior disponibilizou para município até 7.000 habitantes onde todas as ruas que 
precisar de asfalto vai ser asfaltado durante esse ano então essa criação dessa rua com certeza 
vai entrar dentro desse programa do governo do estado aonde vai vir custo zero para o 
município para estar fazendo asfalto nas ruas que faltam  então é muito importante  que seja 
criado para que possa estar dentro desse programa sou favorável presidente; ODAIR JOSE 
BOVO, Mais uma vez peço a palavra eu acho algo de grande importância esse acontecimento 
para o nosso município a gente como político às vezes fica decepcionado com a demora do 
acontecimento político mas isso não é só em Lidianópolis é o Brasil é o Paraná enfim todas as 
obras são demoradas podemos pegar aí tá se falando em obras em fonte lá em no nosso litoral 
o projeto tá 3 a 4 anos se quando se fala enfim eu não posso sair da matéria mas é só para 
comparar a gente em relação ao ligamento desse Parque Industrial desde o primeiro dia que eu 
entrei nessa Câmara o Mineiro tá aqui junto entrou junto nós sempre lutamos ferrugem para 
esse parque industrial e sempre cobrando em relação ao parque industrial e eu sempre tem ido 
ao gabinete do prefeito e eu peço e cobro sabe para mim essa questão aí porque nosso 
município é tão pequenininho mas nós temos que ter uma duas três instalada e esse  Parque 
Industrial é uma questão política que vem se falando aí a vários anos.  E essa rua eu posso dizer 
que foi um achado ela surgiu até tinha dado várias ideias para o prefeito e para a gente fazer 
uma avenida paralelo e a gente sempre estudando e surgiu então essa  composição que eu falo 
composição que a empresa do lado acolheu a ideia do prefeito e favoreceu esse terreno  isso 
lógico vai beneficiar não só o parque industrial mas ali temos um espaço muito grande até 
mesmo proprietária ex proprietário da do parque industrial vai ser favorecido e é o começo 
acredito de uma nova era a questão do desenvolvimento desse Parque Industrial a gente fica 
feliz Danilo colocou aí para o governo do estado a gente particular em Foz do Iguaçu a gente 
sabe dessa avanço do Estado do Paraná mas os prefeitos ficar de braço cruzado não acontece  e 
o Prefeito mais rapidamente esteve em Curitiba presidente vai estar comentando teve em 
Curitiba e se o prefeito junto com engenheiro não bate em cima não ia conseguir o asfalto pelo 
governo do estado dessa  rua aí mas acho que o prefeito vai estar comentando então mais uma 
vez a gente agradece esse acontecimento  a gente fica feliz com quando acontece obras e 
realização no município eu fico feliz que talvez eu não fiz uma indicação aqui por escrito mas eu 
fiz muitas cobranças em relação a essa rua e esse pedido ao prefeito então isso presidente. Na 
sequencia o PROJETO DE LEI n.1.234/2023. Foi colocado em primeira discussão e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI N º 1.236/2023 – Autoria Poder Executivo. SUMULA: Dispõe 
sobre o tratamento favorecido, diferenciado e simplificado para microempresas, empresa de 
pequeno porte e  micro empreendedores individuais sediadas local ou regionalmente, em 
conformidade com as normas gerais previstas na Lei complementar nº 123, de 14 de dezembro 
de 2006, no âmbito municipal e da outras providências. DANILO AUGUSTO BRANCO, Referente 
ao projeto de lei 1236/2013 também sou favorável e hoje esse projeto Odair que vai ajudar 
muito o nosso município que às vezes o município faz uma licitação de peça de máquina cai lá 
numa empresa lá em São Paulo aí Deus o livre acontece alguma coisa com a máquina a demora 
dessa peça chegar por essa empresa ser de longe acaba complicando a situação do município  e 
além da geração de emprego a geração é de renda e nosso município a gente fica feliz e 
também que as empresas de Lidianópolis seja beneficiada  seja beneficiado um lavador aqui 
dentro do município seja beneficiado os mercados as farmácias  porque aqui que gera o 
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emprego aqui que fica a pessoa trabalhando gerando emprego a receita então eu vejo que é 
muito importante esse projeto. Na sequencia o PROJETO DE LEI n.1.236/2023. Foi colocado em 
primeira discussão e aprovado por unanimidade. Dando continuidade, o  presidente consultou 
o plenário  e de comum acordo ficou marcada sessão extraordinária para quarta feira as 18:30 
horas.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANTONIO AUGUSTO 
MACIEL FILHO, Boa noite Presidente, vereadores, Presidente pessoal da secretário da Serra 
advogado nosso tem também a Lúcia Valdinei sobre eu peguei a palavra aqui sobre essa 
indicação que a gente fez aqui 030. É sobre o alagamento daquela ponte que dá acesso ali a 
propriedade ali do Paulinho e a propriedade ali do goiaba ali a ponte ali está muito Estreita 
inclusive  nem máquina poedeira ele não estão passando por ali ele tem a colhedeira mas não 
tem como passar porque ela tá estreita muito estreita mesmo e ali vai ter um acesso de 
bastante gente que vai daqui uns dias frequentar ali o pesqueiro dele ali muita gente que vem e 
não tem conhecimento não tem conhecimento da largura da ponte até inclusive esses dias 
atrás teve um evento ali e eu estava muito preocupado que aquilo mas eles for lá e fizer na 
sinalização quando eu bem arrumadinho lá para não ter problema porque se cair para o lado de 
baixo é um abraço a altura ali dos dois três metros então e ela tá passa os carros tranquilo mas 
você não pode sair da triagem porque se você sair da trilhagem praticamente você caiu  ele já 
pediu isso aí verbalmente faz dias que vem falando comigo o pai mas que que é isso eu já pedi 
mas vamos fazer uma indicação se você pediu verbalmente mas não foi feito então tem que 
fazer muito cuidado eu vejo aqui na porta do Anhembi Quantas vezes foi feito  Fabinho foi 
indicação foi feito ponte tem que ter um beiral viu,  porque você não sabe a pessoa que passa 
ali de repente é muito preocupante mas então pensa a indicação para que aconteça  esse largar 
a ponte porque é muito estreita  inclusive você vai colher ali que eles vão acolher daqui uns 
dias tem milho tem que dar a volta lá em cima 3 km né que não pode passar ali são essas 
minhas palavras muito obrigado presidente; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Presidente boa 
noite aos vereadores aos advogados ao secretário os colegas Internauta gente eu fico feliz com 
o que está acontecendo principalmente sobre esse projeto aqui que nós ponhamos do 
professor Claudeir teve uma excelente ideia  montar galeria Rosa da câmara Municipal faz 
quantas vereadoras que ele já passou foi muito que começou  acho que a primeira foi a Maria 
do posto se eu não me engano foi a primeira Maria do posto gente que bom sempre com tanta 
mulher e tua fala a mulher está aonde ela quiser e cada vez está aumentando mais e a sua 
Isabel a Lúcia a Luciana que a Isabel do porto e as penúltimas Agora é eu e Isabela da vila e a 
Rosa paixão as penúltima porque vai vir mais mulher por aí  então eu fico pensando quando 
Deus fez o mundo ele fez a Eva e Adão e tirou da costela no pedacinho da costela de Adão para 
andar junto porque não na câmara as mulheres os vereadores e os vereadores trabalhar junto 
então desde de Noé foi um casal porque não, gente vamos juntos  viveremos outra coisa que 
eu quero agradecer também hoje estive lá as máquina arrumando a estrada lá da Vila perto da 
Cleonice do seu destino lá que estava descendo água invadindo a área lá e graças a Deus as 
máquinas desceu lá e arrumou hoje então até a dona Cleonice estava tão feliz cedo Isabela 
água enxurrada não vai descer mais na minha casa falei gente o prefeito igual Cido e eu estou 
um pouquinho de trabalho para eles hein eu tiro foto e eu vou enviando enchendo  as paciência 
até  cansar comigo  vai lá apesar que estava trabalhando direto tá tudo do lado também  na 
hora que era  porque trabalho município inteiro a estrada tudo bonita arrumadinha e também 
quero falar sobre a água da vida estava queimando a bomba direto o povo ficando sem água 
ela ficava porque o caminhão pipa dia e noite puxando água  mas não é igual a água da bomba 
do poço então deu cristal na água e estava estragando a bomba direto e graças a Deus Fizeram 
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outro poço artesiano lá perto daquele  Lampião e tá vendo água abençoada agora não tá tendo 
problema de água graças a Deus é gostoso trabalhar com a equipe assim  vereadores, Prefeito 
vice-prefeito sem contar os maquinistas  ali junto nas estradas Romana dava ligava rapidinho 
isso emocionava e agora nós tá mais sossegado agora se Deus quiser é tão cedo não vai dar 
problema naquela água não gente porque a gente só que tem água na vila eu fico muito feliz 
com essa equipe de vereador com prefeito e vice-prefeito e com os pessoal que trabalha na 
maquinário e também que dá parabéns para os gari gente do céu de andar na rua debaixo da 
chuva aqueles gari correndo debaixo de chuva puxando limpando a cidade limpa é gostoso 
povo bonito que trabalha com coragem de força e vontade as coisas vai para frente e 
Lidianópolis está de parabéns aonde a gente anda o povo fala pra nós que tá de parabéns que 
Deus abençoe que continua assim muito obrigado é são as minhas palavras presidente; FABIO 
PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos os vereadores, Boa noite Dr Leslie, Doutor Mateus, Beira 
Mar, secretário Uiliam o Valdinei a secretária social a Lúcia muito bom a presença de vocês aqui 
eu quero das palavras aqui também que na outra sessão passada eu não falei quero dar os 
parabéns ao trabalho que fez a APAE muito bonito e as visitantes jogador também que vem os 
parabéns para eles também vocês também não vem não tenha a nossa festa futebol muito 
bonita aquilo sobre o jogo que tá acontecendo do veterano muito bom eu até comentei 
quando for fazer um campeonato igual foi feito dessa vez os quatro times da Lidianópolis que 
poderia fazer diferente convidar mais uns quatro times de Fora que daria oito duas chaves uma 
para cá outra para lá daí dá uma final mais bonita na outra vez que eu vou fazer esse 
campeonato dá para rever dessa forma, que eu acho que ficava bem legal que daí agregava 
mais pessoa para poder ajudar a nossa feira mais gente e ficava mais bonito é uma ideia que eu 
tenho dá para nós acatar madurar essa ideia ajudar nossos pequenos produtor sobre a estrada 
lá do tio Zé Lelo lá  dos Coelho uma estrada ficou muito boa mas graças a Deus que choveu 
bastante que nós precisamos também da chuva tem que fazer um reparo tá aí o pedido na 
indicação. Com certeza o prefeito vai atender porque estão trabalhando com força a gente sabe 
que apurou demais devidos a nossa chuva que tem que ter chuva graças a Deus mas com 
certeza o prefeito vai atender e também deixando a minha palavra aqui que eu sou uma pessoa 
de sondar bastante as coisas e eu fiquei meio de olho soldando assim e veio algumas pessoas 
falar para mim a respeito os dez dias com prefeito ficou de férias eu Adauto mandou e o Cido  
ficou no lugar dele e veio algumas pessoas dá os parabéns meus parabéns do jeito que você 
trabalhou com respeito do mesmo jeito do Adauto e o povo alguns aí fala para mim Fabinho se 
unido do jeito que trabalhou esses 10 dias com Adauto deixou no comando tá bom é assim que 
nós quer com respeito respeitando dinheiro público fazendo as coisas com o pé no chão vieram 
falar para mim eu pensei vou falar isso são o povo tem que tá sabendo o jeito porque se aqui é 
transparente não tenho medo por falar a verdade o povo tá falando então falou para mim falei 
vou falar em seção Parabéns Cido Buzato; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Valdinei Boa 
noite Lúcia a todos os funcionários da câmara e a todos que estão presentes pedi a palavra é 
para agradecer secretário Claudião  fez a limpeza aqui do lado da câmara arrancou todos os 
entulho agora só falta a retirada dos ônibus dos carros que não estão sendo utilizados pela 
administração para deixar o ambiente mais limpo o ambiente mais seguro para nossa 
população pedir a palavra também para homenagear todas as mães domingo vai ser o dia das 
mães e nesse momento quero desejar todas as mães que Deus abençoe a todas  especialmente 
a minha mãe e a minha sogra que Deus proteja  que as mães a gente vê que pai  sente a dor do 
filho mas a mãe ela é mais da menina Amanhã ela se dói mais pelo filho mais pela família então 
só tem que agradecer todas as mães e parabenizar as mães pelo seu dia no domingo que vem 
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também pedir a palavra  fazer uma indicação que foi passada para mim referente a praça do 
Porto Ubá acho que já tem uma indicação feita formal mas pediu para o prefeito dar uma 
olhada naquela praça fazer uma reforma uma igreja tão bonita reformou a igreja ficou tão 
bonito lá o local seja reformada a praça lá  colocado arrumar ali a parte da grama arrumar a 
parte da iluminação para que deixar o porto ubá mais bonito também referente  a câmara a 
Rosa colocou muito bem nós não a vereador sempre trabalhando melhor da nossa Câmara o 
melhor do nosso município ninguém tá aqui fazendo farra com dinheiro público  Mineiro então 
a gente sempre trabalhando com o Pezinho no Chão e falando também da construção aqui 
parabenizar o meu ex-presidente Odair Bovo  que a gente vive junto no BM passado e agora 
sumiu pelo professor Claudeir isso é uma conquista de todos os vereadores da câmara de 
vereadores para a gente deixar o ambiente mais bonito  Mineiro e se caso alguém precisar de 
banheiro a gente tem um banheiro adequado para atender nossa população então só desejar 
uma boa noite a todos que Deus que Deus abençoe que Deus proteja a todos  e viva nossas 
mães;  ODAIR JOSE BOVO, Senhor presidente mais uma vez o pedido da comunidade a gente 
faz parte da pertence que nem diz ao município mas sempre está caminhando mais para o lado 
de cá do asfalto Fabinho e as pessoas sempre tá cobrando então estrada que liga Porto Ubá 
que liga Lidianópolis  não vou falar que tá ruim até o Fabinho a gente conversou esse dia  
Fabinho e aí muitas pessoas vêm pedir para a gente para mandar o prefeito passar o rolo outro 
para colocar pedra assim para fazer um melhoramento um alisamento melhor que elas devido 
essa chuva  com o tempo aí cria aquelas panelas que você fala e isso vai atrapalhando até 
caminhão os carro baixo enfim moto aí eu poderia estar fazendo uma indicação aqui mas fui 
conversar direto no gabinete do prefeito graças a liberdade Prefeito diz que tem projeto para 
começar do começo ao fim nessa questão da estrada e sempre do alto falante não gosta de 
gambiarra  então já estudaram com a equipe deles aí de máquinas vão escarificar a estrada 
porque tem bastante pedra e fazer aquele processo de rolagem na estrada então o pessoal 
pede para a gente tá fazendo indicação ou cobrando do prefeito e a gente tem que estar 
cobrando como a vereadora Isabel falou aí a gente às vezes não fala muito não escreve muito 
mas sempre tá conversando com o executivo em relação a essas cobranças que a população 
vem até nós em relação também ao projeto 1234 eu falei bastante em relação à rua  o destino 
da rua a serventia da rua mas esqueci também na hora da fala de tá falando da homenagem 
Rua Jair Francisco Dias então a gente também fica feliz tem meu voto. É porque o Jair seu Jair  
conhecido como seu Jair pessoa aí simples da agricultura mas que sempre teve um sonho 
sempre morador de Lidianópolis que teve uma passagem aqui nessa terra como todos nós 
vamos ter o vereador a Rosa falou foi candidatos Teve sempre envolvido na política  e teve um 
sonho de realização para o bem do nosso município acredito que nós também vereadores que 
aqui estão eles que estão aí na parede aí a qual vocês  uma mesa o presidente as duas mulheres 
que representa a casa tem uma Lúcia hoje aí também que a secretária mas também já passou 
pela casa tenha fazer essa homenagem pois não há outra sessão a gente pode estar falando 
mais e São Francisco o seu Jair Dias é uma pessoa que também pensava no bem da população 
também cobrando o prefeito  a gente sabe que o prefeito Adauto assim pequeno recursos 
poucos mas quando a gente entra na política é assim mesmo a gente sabe que não é fácil e 
principalmente município pequeno em relação às casas popular muitas pessoas me pergunta 
em relação a essas casas populares eu falei que não ia mais falar aqui na Câmara mas toda hora 
tem alguém me perguntando eu gostaria que o prefeito se manifestasse junto  em relação a 
nossas casas porque o que eu falo para as pessoas não convence agora quando o prefeito fala o 
Executivo fala se tem projeção você não tem projeção é uma obra que tem condições de 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/06/2023 às 22:30:51

                             5 / 11



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

6 

 

terminar esse ano você não tem eu acho que tem que estar falando porque desde do início do 
mandato eu digo antes lá quando nós começamos já se falava nessas casas populares da 
mesma maneira que nós estamos falando de barco Industrial a gente tá vendo que tá se 
desenrolando e a gente quer também que essas casas desenrola  se for preciso nós Vereador 
fazer uma caravana vamos fazer essa caravana vamos pegar um sei lá vamos se manifestar tem 
que acontecer gente eu estou indignado em relação a isso eu não sei o que tem que fazer não 
estou criticando não estou dando voto de apoio então mas não temos que arrumar outra 
empresa se ela quebrou e não pode que o tempo passa muito rápido gente o tempo passa 
muito rápido é 4 anos 2 anos já se foi e aí a marca nossa entendeu Fabinho. É Uma Questão de 
Honra e é isso que eu entrei na política casa é moradia geração de emprego e honestidade a 
gente vê que as coisas tá acontecendo mas as moradias não aconteceu ainda estamos lutando 
para o trabalho tá difícil agricultura é difícil fomentar a gente sabe da honestidade do prefeito 
do secretário enfim mas a gente tem que que essas casas aconteça outra coisa também o 
Mineiro foi cobrado eu acredito que tudo vereador foi cobrado em relação ao loteamento 
Romão Ortiz eu não vou fazer indicação também  o Mineiro mas vou estar falando porque a 
gente é cobrado É vergonhoso porque eu passo todo dia ali e eu já cansei de passar ali e 
encontrar  motorista o cara fala assim faz assim ó e aí vereador não tem uma resposta eu já 
cobrei o secretário já cobriu  falei com o prefeito falei com o vice-prefeito eu não sei com quem 
a gente tem que falar mas a gente tem que tá falando porque a gente quando tem que elogiar a 
gente elogia quando a gente tem criticar tem criticar não é criticar é mostrar mesmo para 
acontecer e ali tá se tornando uma coisa chata entendeu então era isso que eu tinha que tá 
falando. Agradeço a todos  que estão participando da sessão os nossos advogado aí mais uma 
vez que sempre tá junto com nós nas duas do secretário enfim é tudo população a Lucia 
representa o secretário sempre juntos obrigado então eu desejo uma boa semana a todos e era 
isso aí obrigado Presidente Claudeir também obrigado pela presença; ANDRE FAIAN DELFINO,  
Boa noite Presidente Boa noite secretário, Boa noite vereadores, Boa noite Dr Leslie, Mateus 
Uilliam beira-mar, Boa noite Valdir a Lúcia Boa noite a todos que está pela internet aí assistindo 
nós é eu queria falar sobre o vereador Danilo falou que ia fazer uma indicação aí pedindo para 
reformar a praça lá do Porto Uba é o direito do nosso Vereador mas eu já conversei com o 
prefeito de indicação não tem nada já pedi para ele dar uma reformada que a luz que vai 
colocar um poste desse não dá para sentir do Lidianópolis vai colocar nova que já foi pedido só 
não foi ainda porque o Juarez foi de férias e Juarez foi de férias e voltou e voltou apurado e não 
tem como instalar a luz lá na praça lá do Porto Ubá mas já foi pedido mas tá o senhor quiser 
fazer indicação pode fazer porque o corcel perfeito semana onde ele viajar para ir para Curitiba 
eu falei para ele para colocar gasolina e logo que tem umas luz grande lá e aquelas luz grande 
não tem jeito de fazer manutenção é muito alta tem um poste aqui da rua quase 8 m de altura 
então o caminhão não cansa quando vai lá naquela lá vai ter que fazer uma troca de tudo do 
seu tudo aí vai ficar mais caro que colocar  até comprou e tá guardado aí para colocar mas na 
como o Pedrinho pegou férias não teve como mas como o vereador aí tem autoridade dele O 
cemitério do Porto Ubá e o prefeito falou já comprou os postinhos para colocar lá também e 
arrumar a luz que já não acho no começo do ano do ano que vem do começo assim já foi 
colocado um poste lá com luz para eu acho que não sei se eu filme de carro uma indicação 
como é que foi que veio um poste lá já no cemitério do Porto Ubá lá que não tinha luz né 
sempre pegava do Anísio puxava lá buscar fio lá no antena feitura para poder fazer num túmulo 
então nessa uma aí nós conseguimos né a luz lá e vai estar colocando luz vai estar ajeitando o 
cemitério lá do bar também e eu também quero agradecer o Claudião  equipe dele também 
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que vai estar o negão que está lá essa semana limpando o cemitério nosso lá também que tá 
meio grandão aí eu pedi para ele falou que essa semana vai lá outra coisa que eu queria falar 
também sobre o portal  do Porto Ubá para reforçar o vereador Cláudio nosso presidente que 
falou que o negócio dos caminhão então o pessoal quando chega o caminhão lá vem aquela 
placa ali Lidianópolis aí entra  ali pelo Danilo vai lá na frente então ele falou onde que é o Pavan  
Na onde que é o Zezinho aqui e quando isso o caminhão pesado que lá estraga tudo os assalto 
a última a outra no começo quando nós entrou como Vereador a gente foi eleito  o vereador eu 
pedi uma indicação para reformar  reformar aquele Portal colocar o nome de Porto Ubá  por 
causa que merece ficar mais bonita e sair falando que eu queria quebrar mas isso aí conversa 
com o povo fala mas não quero quebra eu quero pedir um prefeito aqui para poder dar uma 
reformada  colocar o nome de Porto Ubá porque daí os caminhão aqueles caminhão pesado 
não vai entrar lá dentro  o professor lá ele veja os caminhão entrando lá dentro do porto Ubá e 
perguntando onde que é os mercado  aí a gente vai falar para o homem que estava o homem 
ficando até bravo por causa que um caminhão que era para virar dentro do porto é complicado  
ferrugem então é complicado eu estou pedindo essa aí para o nosso prefeito se puder ajeitar 
logo e aquele lá era muito bom para nós é eu queria falar também sobre  a indicação do nosso 
Vereador Balagato na reforma da estrada lá do Pedrinho também lá do Santo Antônio 
aconteceu com o mesmo problema fazer uma indicação também pedindo mas como nosso 
Vereador fez essa indicação  você não ficava me pedi também para prefeito para poder dar 
uma ajeitado para o nosso Pedrinho lá de Santo Antônio que choveu bastante a estrada ficou 
reformado ficou boa mas cachorrinha que nós precisamos que é chuva de Deus nós precisamos 
que faz a sua plantação a chuva precisamos para o nosso Nossa plantação e deu uma 
estragadinha na estradinha dele lá também lá ele pediu para nós conversar com o prefeito 
Então já estou aproveitando aí que o senhor não fica bravo para nós estar se unindo aí pedindo 
Prefeito  e atender a nossa população porque a nossa população parece o melhor  outra coisa 
também que eu queria falar sobre o projeto 1236 sobre a peça das máquinas dele  esses dias 
atrás. O povo tá meio bravo por causa que tá ficando muita entulho  eu acho que foi o vereador 
Danilo que tem uma indicação aí não sei se foi para ti os entulho eu já tinha conversado com o 
prefeito a máquina do Claudião que ele estava estragada e ficou mais de mais de meses 
estragado e o povo tá bravo porque esse pau lá no porto  que tinha bastante estragada é que 
aconteceu que pede a peça lá não sei na onde aí demora não sei mais 40 dias para chegar a 
festa aí quando até chegar a peça arrumar tudo atrasou um serviço do Claudião  e coitado ficou 
meio estressado também coitado porque todo mundo pedindo para tirar o entulho e não tinha 
máquina para poder fazer o serviço mas graças a Deus deu tudo eu queria falar também sobre 
Dia das Mães  eu quero parabenizar todas as mães nosso Brasil  porque eu não fui criado só 
com a mãe foi criado com três mães a gente tem que falar a verdade graças a Deus mãe para 
mim não falta  tem três mãe e eu considero elas com maior carinho amor porque eu passei na 
mãe de cada um delas criou cada dia um cada ano um pouco então a gente a gente para e 
pensa né se não fosse elas hoje não estava aqui então eu só tenho que agradecer a Deus pelas 
mãe pelo seu aniversário  Deus abençoe cada um de vocês também quero agradecer a Lúcia 
que ela está aqui aconteceu uns probleminhas lá no porto  Lucia pessoa que faleceu lá correndo 
atrás da ciência social pessoa carente que não tinha condição de comprar  caixão a Lúcia liguei 
para Lúcia a Lúcia foi lá e conseguimos  ainda foi um sufoco que foi enterrado a noite achamos 
que não ia liberar o corpo um dia lideraram sufoco mas Claudião Ficou quase louco coitado do 
Cláudio  é um salve mas deu certo foi um amigo uma perda muito grande mas graças a Deus 
deu tudo certo e também quero agradecer o Buzato 10 dias que ele ficou aí na prefeitura 
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atendeu eu bem porque eu sou assim cada duas vezes por semana eu estou no prefeito 
ensinando a paciência dele pedindo as coisas eu não faço a indicação não se mostra muito não 
sou de ficar se mostrando o que eu faço  o criador já percebeu Presidente eu nem sei lá eu não 
sei mexer direito eu não sou de ficar se mostrando o que eu faço quem tem que olhar é o povo 
o povo tem que olhar o que nós estamos trabalhando  negócio divulgar não é comigo cada um 
tem o seu direito o teu jeito de trabalhar eu meu jeito já é diferente eu gosto de trabalhar sem 
se mostrar  então nós temos que agradecer o Busato pelo serviço pelo pedido que ele que eu 
pedi para ele resolveu para nós lá nós só temos que agradecer a Deus  porque o nosso 
município está ficando cada vez mais bonito Prefeito Adauto Mandu também tem que 
agradecer ele um bom Prefeito onde que a gente passa cada casa que eu passo todo mundo 
fala bem nosso prefeito do vice-prefeito eu falo porque eu ando cada casa aí no sítio todo 
mundo vê eu andando para cima para baixo aí correndo visitando vendo se o povo tá 
precisando de uma coisa é isso que eu faço também eu tenho minhas horas de serviço que eu 
saí lá para o outro mas estou aí e todo mundo fala bem nos nosso Prefeito graças a Deus e fala 
bem nossos Vereador também um presente pelo nosso serviço  que nós estamos trabalhando 
liderando os projetos os vereadores assinando para o nosso prefeito e vice-prefeito está 
trabalhando aí no nosso município  e cabeça de Deus nós estamos sendo abençoado isso aí é 
minha palavra Presidente Deus abençoe; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa Noite Presidente  
companheiros vereadores, nossos funcionários da casa Valdinei a Lúcia pessoal do Facebook na 
assistindo Boa noite a todos quero parabenizar aí os companheiros pelas indicações feitas 
companheiro Fabinho Mineiro Claudeir aí pedindo para empedramento de estrada essas coisas 
reforçar Presidente se houve a indicação de seu auxílio e também me cobrou essa semana 
então a gente sabe que nem o Vereador Fabinho falou e tem muito serviço para fazer muita 
estrada para arrumar inclusive ficou cobrado mais uma vez uma estrada também é que tá sem 
cascalho ainda mais depois eu vou falar coisa contigo para  fazer esse serviço aí  o pessoal pede 
então a gente traz aqui e cobra do executivo e das pessoas que são responsáveis também 
agradecer aí o Prefeito parabenizar pela conquista aí  de mais três veículos para saúde, três 
carros zero chegou ali então é tem vários carros da Saúde mas um ano dois anos de uso já tá 
tudo sucateado  então parabeniza esses três veículos que chegou fazer leilão agora esses carros 
usados que tá aí me cobrar também hoje o Danilo que foi uma indicação para tirar esses carro 
aí  para vender então me cobraram hoje também fazer aí um leilão desses carros e renovar a 
frota  isso é importante também aí o projeto de lei 1234 aí da Rua Doutor Jair Francisco Dias é 
uma conquista um município isso aí é o futuro uma rua mais que faz fazendo município aí vai 
dar a ligação lá no página policial vai dar ligação Mineiro lá no Marcelo também ali o pessoal 
não precisa esperar pegar a pista então quer dizer para nós desenvolveu o município é 
importante gera emprego já renda isso é importante pra gente então parabéns aí para esse 
projeto e 234 isso no portal onde ela também parabeniza você concordo que você falou e me 
cobrar também essa semana de colocar luz naquele Portal lá em cima de madrugada ali é muito 
escuro então quer dizer se colocar ali iluminar ele e colocar o nome de Porto Ubá  ali é uma 
diferença um destaque bonito para entrar no nosso município será presidente obrigado. 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Obrigado pelas palavras Vereador ferrugem nesse momento 
vou fazer o uso da palavra também minhas considerações finais primeiramente agradecendo a 
Deus pelo dom da vida segundo agradecer os meus eleitores que confiaram em mim e a minha 
cidade que me acolheu. Quero iniciar falando da visita do governador do estado do Ratinho 
Júnior na cidade de Ivaiporã no último dia 5/11 na sexta-feira onde eu tive o privilégio de estar 
lá recebendo o governador do Estado foi feito o convite aí através do nosso prefeito Adauto 
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Mandu esteve ele nos acompanhando também o vice-prefeito Aparecido Busato e o Vereador 
Fabinho e o Balagato teve conosco lá no momento foi trazido diversas obras  recursos para 
Ivaiporã e região quando nós falamos em Ivaiporã  uma cidade Polo  que acaba interferindo 
também na cidade de Lidianópolis foi comentado ali naquele dia aconteceu a inauguração da 
nova sede do Corpo de Bombeiros uma obra aí de 8,4 milhões de reais é quando eu falo e 
Ivaiporã cidade Polo que acaba interferindo Lidianópolis tá lá sede do corpo de bombeiro que 
atende Lidianópolis e as demais cidades aí do Vale do Ivaí então uma grande conquista para 
nossa região aquela sede do Corpo de Bombeiros ali com piscina com salas todo equipamento 
caminhões e ele não só faz o atendimento da população em situações de emergência forma 
corpo de bombeiros para aqueles que não sabem a corporação de Corpo de Bombeiros foi 
desmembrada da polícia  então hoje é uma corporação independente  o corpo de bombeiro 
tem o seu plano de carreira o seu concurso uma corporação independente muito importante 
para a população foi comentado também sobre um grande investimento da Sanepar  ali na 
região onde Ivaiporã em torno próximo de 50 milhões de reais a volta da Expovale que é uma 
grande festa da nossa região é um investimento de mais de 18 milhões de reais ambulatório 
médico de Especialidades que vai atender 12 municípios e Ivaiporã em 12 municípios quantas 
pessoas que entra dentro de um carro e Lidianópolis que roda e sem 120 km que vai ser 
atendido aqui em Ivaiporã exatamente dentro da Expovale com toda sua festa cultural  parte 
técnica investimento conhecimento também haverá o rodeio inclusive o governador falou lá no 
momento Lembrou muito bem disso aí família sobrou um ambulatório médico de extrema 
importância achei muito importante para nossa região é uma conquista uma vitória desses 
exames de especialidade a duplicação  que vai ganhar infraestrutura da nossa região pegando 
ali Guarapuava até Pitanga será duplicada no eixo Y Campo Mourão até Pitanga  até Ivaiporã 
terceira faixa e Ivaiporã até Mauá da Serra terceira faixa de Mauá da Serra até Londrina 
duplicação tão grande investimento em infraestrutura aí  nas BR  no asfaltos aqui próximo da 
nossa cidade Isso facilita  logística deslocamento isso é muito importante para o 
desenvolvimento econômico de uma região já foi comentado aqui mas eu tenho também 
passar essa informação e reforçar sobre a conquista  de asfalto nas pequenas cidades e até 
7.000 habitantes então o programa Paraná cidades aí vai atender nesse primeiro momento 
Fabinho estava lá ele lembra que Governador colocou muito bem secretário também estava lá 
Foi colocado Municípios até 7.000 habitantes asfalto em 100%. não só asfalto calçadas e 
iluminação de LED na segunda etapa vão atender as cidades até 25.000 habitantes foi colocado 
aqui também  que o prefeito tem que procurar mas acima de tudo o prefeito tem que estar em 
Dia com as suas contas tem o município tem que estar bem administrada para tá indo atrás 
desse recurso Valdinei não adianta o governador lançar o programa se o município não tiver 
apto aderir esse programa sobre a indicação 031 cascalho repara na estrada do seu Alcides  o 
vereador ferrugem colocou aí também que foi procurado a gente passou por lá foi solicitado já 
encaminha o pedido será feito o carregador lá isso é muito importante  se um fez o outro 
reforça é importante é que o produtor seja atendido jogos fazem Regional na cidade Manoel 
Ribas assediando os jogos escolares fazem Regional e nós temos a felicidade muito grande é de 
trazer a notícia que a nossa equipe feminina categoria B que são as meninas de 12 entre 12 e 
14 anos já estão entre as quatro melhores do Núcleo Regional de Educação do Vale do Ivaí 
onde tem 53 escolas Vereador Mineiro as nossas menininhas lá do porto já estão as nossas 
alunas atletas já estão em quarto lugar Colégio Dom Pedro I também na categoria B masculino 
já foi também agora foi classificado para as fases eliminatórias agradecer o secretário Alex que 
tá nos acompanhando lá estagiária de educação física aí a professora Vitória também dando o 
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Amparo e o nosso executivo em nome do prefeito Adauto Mandu que tá fornecendo o ônibus 
toda logística todo o apoio necessário para os nossos estudantes sobre o projeto galeria Rosa o 
pl002 PL de resolução que dispõe sobre a criação da galeria Rosa da Câmara Municipal de 
Vereadores de Lidianópolis ele adora rosa vereadores Abel só quero deixar aqui registrado mais 
uma vez agradecer vocês por terem participado dessa ação comigo da valorização das mulheres 
acima de tudo das mulheres na política é como foi comentado também sobre a reforma sobre a 
solicitações em torno da câmara assim quando eu assumi a presidente da Câmara a primeira 
visita minha no executivo já solicitei a retirada desse automóveis parada aqui em frente à 
Câmara aqui no fundo solicitei uma limpeza ao redor solicitei a reforma daqui do nosso espaço 
onde está o plenário a celeridade da extensão  da Câmara de Vereadores onde nós temos ali a 
vereadora Rosa colocou angústia sobre os banheiros  quantas legislaturas passaram  vieram 
lutando Vereador Odair foi lá no primeiro biênio batalhou e nós vamos conseguir inaugurar 
agora esse espaço é dar dignidade os vereadores aqui dentro eu penso dessa forma imagina se 
o homem já tem a dificuldade tá achando no lugar fazer suas necessidades fisiológica diante da 
necessidade você imagina uma vereadora que tá aqui no plenário então nós vamos ter ali dois 
banheiros aconchegante para estar oferecendo não só para os vereadores mas também para a 
população tem acesso aqui dentro da nossa casa foi passada assim que terminar a reforma aqui 
na parte de baixo pedreiros vão subir aqui vamos dar uma geral nesse Pavilhão aqui ficamos 
muito contente com isso sobre o projeto de lei não vai interferir em custas grandes gastos 
financeiros para o nosso legislativo é apenas um quadro  com as vereadoras que já ocuparam as 
cadeiras aqui dentro legislativo as que ocupam é vereadores Abel é vereadora rosa e as que vão 
ocupar  dentro dessa cama vamos continuar aqui junto conosco e vamos ter um espaço aqui  
pra gente estar homenageando se Deus quiser nesse dia nós vamos fazer uma sessão solene tá 
convidando todas as vereadoras por aqui que passaram por esse grande momento para esse 
dia de valorização a outra sessão Em outro momento a gente vai estar falando mais sobre esse 
projeto sobre a solicitação do vereador Odair sobre as casas populares muito pertinente 
Vereador muito pertinente né eu lembro que quando nós nos elegemos nós colocamos 
algumas Prioridades fizemos uma reunião aqui no plenário não sabe de manhã e os vereadores 
preocupados após uma eleição trazendo diversas reivindicações por onde passaram no 
momento eleitoral e uma das prioridades foi a construção das casas  então é muito importante 
não é crítica destrutiva é construtiva nós precisamos da informação Então vou estar 
conversando aí com o Executivo Ela tá vindo daí é informações  sobre a que pé anda as nossas 
casas tanto aqui na sede quanto no distrito de Porto Ubá positivo sobre os três carros para a 
saúde uma grande conquista Vereador ferrugem trouxe aqui muito bem a nossa saúde não 
para  referência na região então há um desgaste muito grande devido a esse deslocamento e 
sempre quando vem carro principalmente para saúde é de grande valia então acredito que 
seria isso para essa noite  agradecer mais uma vez sobre as indicações Vereador Fabinho 
indicação muito boa valorização do produtor rural Vereador Mineiro vou observação referente 
a ponte a todos que transitam ali com maquinários os nossos produtores é Conquista melhorias 
para o homem do campo então parabéns também aos nove vereadores pelo 
comprometimento agradecer mais uma vez aqui a presença da nossa Secretária de Assistência 
Social Lúcia, Valdinei sempre presente conosco Valdinei retorna sempre muito importante aqui 
acompanhar o trabalho dos legislativo da nossa cidade antes de encerrar eu vou estar fazendo 
também a leitura de um ofício de um convite do Sindicato dos Trabalhadores é com grande 
satisfação que vem através desse convidá-los para a cerimônia de posse da diretoria do 
Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Jardim Alegre que será realizada no dia 11 de maio de 
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2023 às 15 horas na sede do sindicato desde já aproveito e seja para renovar protesto de 
consideração e apreço Presidente e Osmar Pepe vou fazer um grande esforço para estar lá 
presente os demais vereadores estão convidados mas se não puderem eu vou estar lá se Deus 
quiser com saúde representando a câmara de vereadores de Lidianópolis Então nesse 
momento desejar todos os municípios que nos acompanham pelas redes sociais uma excelente 
semana né agradecer a Deus pela nossa vida parabenizar no próximo domingo todas as mães 
do município de Lidianópolis do Brasil e do mundo por essa dádiva o Dia das Mães Deus 
abençoe a todas é uma excelente semana.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente 
Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor 
administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secretario e os demais vereadores.  

 
 

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
        Presidente       1º Secretario 
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